

Zum Wohle der Kinder

Judith Rempe wurde in ihr Amt als neue Rektorin der Gottenheimer Schule eingeführt

VON UNSERER MITARBEITERIN
STEPHANIE KRESS

GOTTENHEIM. Die Gottenheimer Grund- und Hauptschule hat eine neue Rektorin. Judith Rempe, die bisher stellvertretende Schulleiterin in Köndringen war, hat jetzt die Nachfolge von Norbert Lambrecht übernommen.

Im Eingangsbereich der Grund- und Hauptschule Gottenheim geht es hoch her. Die Schüler formieren sich, um ihrer neuen Schulleiterin Judith Rempe zur offiziellen Amtseinführung als Rektorin mit Liedern und einem Musikstück für Blockflöte und Harfe zu gratulieren. Danach werden die Schüler entlassen und es wird ruhig im Schulgebäude.

Günter Herz, Leiter der Schulbehörde im Landratsamt Breisgau-Hochschwarzwald, begibt sich zum Rednerpult. In seiner Rede betont er immer wieder, wie wichtig die Kompetenz der Pädagogen sei, denn sie seien es, die den Schülern, die die Grundlage für das gesellschaftliche System seien, Zukunftschancen vermitteln würden.

Volker Kieber, Bürgermeister in Gottenheim, äußert in seiner Rede den Wunsch, dass Rempe ihre Arbeit im Gemeinderat präsentieren werde, um so für mehr Transparenz zu sorgen. Herz und Kieber sind beide davon überzeugt, dass das Schulamt mit Judith Rempe als Rektorin die richtige Wahl getroffen habe. Auch



Günter Herz, Leiter der Schulbehörde (links) führte Judith Rempe (rechts) in ihr neues Amt ein.

FOTO: STEPHANIE KRESS

ihr Vorgänger Norbert Lambrecht ist gekommen, um seiner Nachfolgerin alles Gute zu wünschen.

„Mir ist es sehr wichtig, mehr Lebens- und Erfahrungsraum für die Kinder zu schaffen und die Schule stärker ins Gemeindeleben zu integrieren“, sagt Judith Rempe.

Sie ist seit Beginn des neuen Schuljahres in Gottenheim an der Grund- und

Hauptschule als Schulleiterin angestellt. Sie hat Grund- und Hauptschule studiert mit dem Schwerpunkt Hauptschule und den Fächern Musik, Deutsch und Französisch. Drei Jahre studierte sie in Paris und kehrte dann nach Freiburg an die Pädagogische Hochschule zurück. Bevor sie nach Gottenheim gekommen ist, war sie stellvertretende Schulleiterin an einer Schule in Köndringen.